

## L'Udaf du Morbihan inaugure son nouveau siège social

Pour la troisième fois de son histoire, l'Udaf du Morbihan a déménagé.

C'est ainsi que le 20 septembre dernier, a été inauguré son nouveau siège social à 25 rue Gay Lussac à Vannes. Ce siège est également celui du GCSMS Armorik, gestionnaire avec l'Udaf d'habitats diversifiés pour accueillir des personnes en situation de handicaps psychiques sur l'ensemble du département.

Administrateurs, salariés, associations, résidents, bénévoles, élus ainsi que partenaires institutionnels ont bénéficié d'une visite des différents espaces de travail et des bureaux accueillant les associations adhérentes.

Après avoir évoqué les différents services, le Président, Pierrick Le Bris, a remercié les salariés qui ont contribué à l'aménagement du site mais également l'ensemble des acteurs publics et privés qui concourent aux missions de l'Udaf sur les différents territoires du département : Vannes, Ploërmel, Pontivy, Lorient, Auray ou encore Gourin.

Mr Le Roy, Directeur de l'Administration Territoriale de l'Etat, chargé de l'Emploi, de l'Economie, du Travail, et des Solidarités du Morbihan - représentant le Préfet - et Mme Le Hénanff, députée, ont chaleureusement salué les très bonnes relations avec l'Udaf.

